

Echo de « Saint-Marc

Décembre 2025

Chers amis,

Nous sommes heureuses de partager avec vous les événements qui ont marqué notre province au cours de cette année jubilaire de l'Espérance. Avec vous et toute l'Eglise, nous avons été entraînées par ce courant de confiance au Seigneur qui nous donne de braver toutes sortes d'insécurités menaçantes. Nous voulons rester à vos côtés en portant vos joies et vos épreuves dans notre cœur et notre prière quotidienne tout comme vous le faites aussi de diverses manières.

Soyez remerciés pour tout l'intérêt que vous portez à notre communauté et pour le dévouement avec lequel, vous les amis, bienfaiteurs et bénévoles, vous vous êtes dépensés toute l'année. Sans vous tous, nous aurions été incapables de relever les défis qui se sont présentés à nous au fil des semaines et des mois écoulés.

Que Dieu vous le rende au centuple !

Lundi 3 mars, les sœurs du Couvent Saint-Marc ont eu la grande joie de fêter le 180^e anniversaire de la Congrégation.

Après l'eucharistie célébrée par Père Bernard Schnabel, les sœurs se sont réunies à la salle des fêtes pour un repas festif.



Mercredi 19 mars, les Sœurs du Couvent Saint-Marc et des communautés avoisinantes ont fêté leur Saint Patron et Protecteur. Les oblats y ont également été invités. L'Eucharistie solennelle fut présidée par Père Christian Kamenisch, vicaire épiscopal accompagné par Père Honoré, curé de la Paroisse de Rouffach et Père Bernard Schnabel, l'aumônier et animée par la chorale des sœurs du Couvent.

Dimanche 6 avril : A l'occasion de la visite pastorale dans la zone vignoble-vallée par notre nouvel Archevêque, Monseigneur Pascal Delannoy, les responsables des communautés religieuses de la zone ont été invitées à rencontrer l'Archevêque chez les Dominicaines d'Orbey. Y étaient présentes : Sr Sheeba Thomas, Sr Mary Thomas et Sr M. Suzanne.

Dimanche 29 juin : Journée de l'Entraide : Encore une belle réussite pour la Fête de l'Entraide au profit des œuvres missionnaires de la Congrégation. Environ 170 repas indiens ont été servis.



23 juillet : 60 ans de présence en France pour le premier groupe de nos sœurs indiennes. Elles étaient 8 à braver l'inconnu et le froid : Sr M. Antony, Sr Rosy Paul, Sr Mariamma, Sr Thérèse Marie, Sr Sabine, Sr Mithésa, Sr Sylvie et Sr Tessy. Merci à elles pour leur "Oui" qui a engendré la grande ouverture de la Congrégation vers l'Asie.

8 septembre : Lors d'une célébration officielle à l'hôpital Schweitzer de Colmar, Sœur Sophia Pulickal s'est vu décerner la médaille du travail après 20 ans de service auprès des malades. Pour cet événement, Sr Sophia était entourée de Sr Sheeba, Sr Jimcy et Sr Claire. Elle mérite nos félicitations.





Lundi 8 septembre : Fête de la Nativité de la Sainte Vierge Marie. Comme chaque année, la communauté du couvent a organisé une journée de prière et de pèlerinage à Notre-Dame du Schauenberg.



Le 21 septembre : Fête de l'oblature

Des laïcs s'engagent à côté des sœurs pour vivre de leur charisme dans leurs responsabilités familiales et professionnelles et participer à leur mission dans l'Eglise. Mme Isabelle Bonnet, Mme Nadia Ertz et Mme Isabelle Viazzi rejoignent ainsi les oblats du Couvent Saint-Marc engagés depuis déjà 19 ans.



Du 6 au 10 octobre a eu lieu à Lourdes une retraite internationale en malayalam dans le cadre de l'année jubilaire 2025 organisée par Sr Sheeba Thomas et prêchée par le Père Joseph de Kreupasanam en Inde à qui la Vierge Marie est apparue en 2004. Y ont participé : Sr M. Antony, Sr Lina, Sr Thérèse Marie, Sr Rosy Paul, Sr Sheeba Jose, Sr Elsamma, Sr Rose Marie, Sr Sophia, Sr Isabelle, Sr Jancy, Sr Clementa et Sr Vianney de St. Trudpert

Du 13 au 16 octobre 2025 : Pèlerinage du Grand Jubilé à Rome. Sr M. Palatty, Sr Anies, Sr Reena, Sr Shyji et Sr Sini y ont participé.



Samedi 25 octobre : Troisième Rallye du Rosaire a réuni au Couvent Saint-Marc des personnes fidèles pour invoquer Notre Dame, Reine de la Paix.



Dimanche 26 octobre : Jubilés de vie religieuse

60 ans de profession religieuse de Sr M. Suzanne ; 65 ans de profession religieuse de Sr M. Agnès

Félicitations à nos sœurs jubilaires ! Ad multos annos !



Dimanche 19 octobre : Dans le cadre de l'année de l'Espérance, des sœurs du couvent ont participé à la journée de la vie Consacrée à la Cathédrale de Strasbourg réunissant les religieuses du diocèse. Monseigneur DELANNOY a célébré l'eucharistie festive suivie d'un temps de convivialité.

Dimanche 9 novembre : Journée de solidarité : une ambiance exceptionnelle !

C'était le grand rush. Il fallait refuser des inscriptions faute de places assises pour le repas indien. Mais le matin déjà, la célébration eucharistique a été une vraie fête. La joie et la dévotion des participants ont vibré d'un seul cœur dans les chants et les AMEN de la prière. Toute la journée fut portée par une paix suave et malgré la longue queue devant la réception aucune trace d'impatience. Les bénévoles ont bien honoré leur rôle à l'apéro, le service rapide a surpris et surtout dans l'assiette ça fleurait bon l'exotique indien. Bravo !



Vers la maison du Père



19 janvier : Décès de Sœur Jean Bosco



3 octobre : Décès de Sœur Agnès Pierrez, quelques jours avant sa 60ème année de consécration religieuse.

9 octobre : Décès de Monsieur Jean-Marie Klein, ami fidèle de longue date du Couvent Saint-Marc.



Départ de nos sœurs

- ✓ **Lundi 26 mai** : Après presque 3 années passées dans la Province de France, Sr Maryna est retournée dans sa communauté d'origine en Ukraine. Elle a rendu de grands services à la communauté surtout par son investissement dans la liturgie. Qu'elle soit remerciée de tout cœur !
- ✓ **Lundi 10 novembre** : Sœur Gertrude a quitté définitivement la Congrégation.

SOYEZ TOUS BÉNIS !

✗

Confiez-nous votre intention de prière :



Quelques échos de notre nouvelle Fondation à Madagascar

19 mars : Inauguration et bénédiction de la maison de Daraina à Madagascar

Sœur Sheeba Thomas, Supérieure provinciale et Sœur Danièle Vetter, Conseillère générale ont rejoint nos missionnaires à Madagascar pour l'inauguration de la maison. Célébration grandiose à tout point de vue ! Etaient présents : les personnalités civiles et religieuses, ceux qui ont travaillé à cette construction, les Pères rédemptoristes ainsi que toute la population des environs.



Le 7 juillet, Sœur Soa a rejoint Sœur Chimène et Sœur Kersinah pour leur prêter main forte. Une tâche importante l'attend à savoir la formation des jeunes.

Pour le moment Sr Soa est encore dans la communauté des Sœurs à Vohémar pour un temps d'adaptation et d'intégration afin d'apprendre les coutumes et la culture de la population de cette région excentrée de Madagascar.

Sœur Chimène a été nommée directrice de l'école des Pères Rédemptoristes et Sœur Kersinah est chargée de la pastorale et plus particulièrement de celle des enfants.

La mission de nos sœurs à Madagascar

La région de Daraina est une région très pauvre où peu d'enfants sont scolarisés. Cette région a un grand besoin d'évangélisation car une majorité de la population est musulman ou animiste.



Les sœurs participent à l'animation des fêtes paroissiales et se dépensent auprès des nécessiteux en nombre grandissant.

XX

BON DE SOUTIEN

à retourner à Sœurs de Saint Joseph, Provincialat, Couvent Saint-Marc, 68420 Gueberschwihr

Nom : Prénom :

Adresse :

Téléphone : Courriel :

Je souhaite rester solidaire de vos œuvres et soutenir votre communauté par un don.

(Tout don est déductible des impôts à hauteur de 66 %)

par chèque à l'ordre de **Fondation Saint-Marc**

par virement : CIC IBAN : FR76 3008 7330 8600 0154 2120 648 - BIC : CMCIFRPP